



Publicidad

🏠 Portada | 16 noviembre 2023

## Bancor presentó el libro aniversario por sus 150 años de historia

El ente bancario presentó este jueves el libro "150 años de historia. El banco de los cordobeses", una edición aniversario que conmemora sus 150 años de protagonismo y de compromiso con el desarrollo productivo y social de Córdoba.

f Con Twe



medio de recorrido junto con los cordobeses, ofreciendo una visión más detallada de su evolución desde sus inicios hasta la actualidad.

En su prólogo, el gobernador Juan Schiaretti, destacó que "el Banco de Córdoba es un ejemplo claro de que el Estado con sus herramientas puede apuntar desde la eficiencia a tener una perseverancia gravitante y útil para la sociedad. Queremos que nuestra entidad financiera sea una herramienta eficaz al servicio de la producción, del desarrollo y el crecimiento de la provincia".

La obra se estructura alrededor de cuatro hilos conductores centrales que enmarcaron el funcionamiento de la entidad financiera: la economía argentina con sus diferentes ciclos, la actividad del sistema financiero nacional, las políticas que llevaron a cabo los distintos gobiernos provinciales y los caminos en el sistema productivo local.

El material cuenta con una edición en formato digital accesible para todos con descarga gratuita en [www.bancor.com.ar](http://www.bancor.com.ar). El lector podrá encontrarse con la Primera acta de directorio en 1873 y con un recorrido por las muestras y colecciones del Museo Tamburin.

Esta publicación homenaje se destaca como un aporte valioso y fundamental para la comunidad cordobesa y realza la función clave del Banco en el crecimiento de la provincia. Además, se presenta como un faro hacia el futuro para continuar consolidándose como un impulsor clave del progreso de todos los cordobeses.

---

**Comentarios** >

## Relacionados

